

LE TELEGRAMME

Collège Germain-Pensivy. La grainothèque fédère



Samedi matin, Jean-Félix et Noa ont présenté la grainothèque mise en place par les élèves de 6^e du collège.

Présentée par les élèves de 6^e du collège Germain-Pensivy, la grainothèque a interpellé de nombreux parents samedi matin, lors de l'opération portes ouvertes. Mis en place en septembre, ce lieu ludo-éducatif fédère les élèves, comme l'explique Mme Le Rodallec, professeur documentaliste : « Ce projet, créé en lien avec le club terre et mer et le club potager, réunit plusieurs matières avec Mme Pellé et M. Veron en SVT, Mme Godefroy en anglais et moi-même. L'idée était de proposer un espace dans le CDI consacré à l'échange des graines, réalisé par les élèves de 6^e dans une démarche de développement durable. Pour être en phase avec cela, le meuble et les contenants proviennent de la récupération, tout comme les pochettes de graines qui sont réalisées en papier recyclé. On est parti du constat qu'il y avait de moins en moins de graines reproductibles et qu'il fallait agir, ce qui a été fait en partenariat avec l'association Kokopelli ».

Des élèves concernés

Pour aller au-delà d'une simple collecte de graines, le travail des élèves s'est aussi focalisé sur leur identification, en réalisant des recherches sur les différentes variétés récoltées : « On a croisé les sources d'information sur internet avant de réaliser les fiches d'identification. On a aussi apposé sur chaque fiche un QR code, qui permet, à l'aide d'un smartphone, d'aller sur le site de la grainothèque », explique Jean-Félix, élève de 6^e. Noa, son camarade de classe, précise : « Les élèves qui apportent des graines doivent donner les éléments nécessaires à l'identification, tels la variété, la date et le lieu de récolte, pour les ranger dans les différents compartiments : légumes, fleurs ou aromatiques ».